

レッツチャレンジ NIE

＼甲斐崇先生と学ぼう！／

★NIEは、Newspaper in Education
(教育に新聞を)の略です



第254回

今週の
お題

記事を読んで
答えよう

レベル★★★ (中学年)

あっという間に5月も後半だね。みんな元気に過ご
しているかな？ 今回は、伊江島で開かれた面白い大
会の記事から問題だよ。挑戦してみたいね！ 記事を
よく読んで答えてね。



【1】伊江島の特産品は何ですか？
漢字3文字で答えましょう。

<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
----------------------	----------------------	----------------------

【2】今回開かれたのは何という大会ですか？
()

【3】この大会のルールを下のように分かりやすく
まとめました。()に入る言葉を入れましょう。

<投げる物> 落花生、1人()粒まで

<重さ> ()グラム以下

<測る方法> ()を測る

<投げる時のかけ声> ()と叫ぶ

【4】あなたはどんな物を投げてみたいですか？
投げてみたい物とその理由を書きましょう。

投げてみたい物
()

理由
()



落花生投げより遠くへ 伊江島で初大会、知念さん優勝

第27回伊江島ゆり祭りイベントの一環で、特産品の伊江島産ジーマミ（落花生）を投げて世界記録に挑戦しようと、第1回落花生投げ伊江島大会が4日、リリーフィールド公園内の特設会場で開かれました。公園内には50トルの特設会場が設けられ、小学生、中高校生、一般の3部門に45人が参加。予選が行われ、上位3人が決勝に進みました。ルールは1人2粒まで、重さは4グラム以下の落花生を投げ、遠くまで飛ばした1粒を計測します。参加者は伊江島の「イエー」と叫びながら落花生を投げました。一般部で知念将利さん（伊江村）が31.2メートルを投げて初代チャンピオンに輝きました。【2024年5月12日付琉球新報市町村面】

地域によって「ジーマーミ」や「ジーマミー」とも言うね。見出しを正確に書いてみて。【2】は、記事の1文目をしっかりと読むことができたら分かるよ。第何回かな？ 【3】は第二段落から答えを探してみよう。ルールが分かると参加したくなるね。【4】は、食べ物だけではなく、投げたら面白いなあと思うものを考えてみると楽しいかも。甲斐先生は「ざぶとん」を投げてみたいなあ。



➤きり取ってノートに貼れるよ。挑戦してね！

NIEアドバイザー、西原東小校長。趣味はマラソン、誕生日はエイプリルフール♪

かい・たかし